

VALORACION CEFALOCAUDAL

En un paciente masculino hospitalizado con diagnóstico de UPP real, cabe destacar que el paciente se hizo una examinación muy detallada de la cabeza del paciente tiene una postura y alineación en relación al resto del cuerpo correcta, no tiene ninguna anomalía ni desviación cervical, no queja por alguna patología, en el cráneo/Cabello ,en la inspección con el tamaño es redondo normo-cefálico y simétrico, contorno craneal es liso en la palpación es liso y tiene una consistencia uniforme, con ausencia de nódulos o masas, con deficiente implantación de cuero cabelludo, buena higiene de cuero cabelludo ,con ausencia de seborrea y ausencia de cicatrices, cabello delgado y seco siendo distribuido decadentemente y con poca resistencia. No hay presencia de descamación, ni úlceras, piojos, liendres o tiña, el color muestra en su totalidad canas.

Cara Simétrica, cuadra, volumen proporcional al resto del cuerpo, temperatura de acuerdo al resto del cuerpo. Movimientos faciales simétricos, y ausencia de movimientos involuntarios, arteria temporal palpable con ningún dolor facial a palpación mejoramiento

Ojos en la inspección se observa ojos simétricos con posición y bien alineados, cejas con distribución uniforme y equivalentes en ambas. Pestañas distribuidas equivalentemente en ambos ojos, se detecta lagrimeo en los ojos, cierre simétrico en parpados bilateral. Se observa esclerótica superior e inferior de color rojo, sin dolor alguno, conjuntivas lisas. Hay una eversión de los parpados, llamada Ptosis Palpebral. Se observa el cristalino rojo en ambos ojos, cornea se observa la circunferencia blanca, cornea abombada, pupilas de color negro, isocóricas, pupilas se contraen buena reacción de acercamiento, las pupilas se dilatan con la luz, el paciente parpadea cuando se toca la córnea eso nos indica que el nervio trigémino está intacto. En el oído la inspección se muestra pabellones auriculares simétricos e íntegros, proporcionales al resto del cuerpo, la palpación firme e indolora, consistencia cartilaginosa y temperatura adecuada. La agudeza auditiva del paciente escucha los tonos de la voz normal, pero le dificulta oír un poco, al realizar prueba de los dedos resultado audible en ambos oídos.

Se observa nariz centrada y simétrica, de tamaño grande y ancha, la palpación de nariz respecto a la sensibilidad es indolora, no hay presencia de masas, con fosas nasales permeables mucosa rosa con presencia de secreción siguiendo ser normal y hay ausencia de lesiones, tabique nasal recto en línea media e intacto. A palpación de senos paranasales no hay presencia de dolor. De forma alargada, manchas en la piel por la edad, y presencia del aleteo nasal. Buena permeabilidad en ambas cavidades.

En la Boca la inspección el estado del maxilar blanquecino, labios gruesos, textura blanda es capaz de fruncir labios de manera exitosa, mucosa bucal rosa, lisa, blanda y húmeda. Los dientes de color marrón con presencia de caries, pero fue tratado por el dentista de manera satisfactoria.

La lengua muestra una posición frontal, simétrica con los estándares argumentados tiene un color rosa de tamaño proporcional en la palpación es indolora, el movimiento es libre y fluido, el frenillo es intacto. La úvula se encuentra integra. Se observó en el paladar normal sin ninguna característica manchosa.

Al realizarle la escala de Barthel sacó la puntuación más alta en cuanto a si es independiente para comer y se puede decir que el paciente es un ser independiente para deglutir y masticar.

Se inspecciono el cuello siendo cilíndrico y simétrico, temperatura regular, movimiento de cabeza: movimientos continuos y coordinados, desplaza el mentón hacia el tórax. Ausencia de masas o algún dolor, tráquea alineada, a inspección no es visible la glándula tiroides.

VALORACION CEFALOCAUDAL

En paciente masculino hospitalizado por deterioro de ventilación espontánea

Se examinó el cráneo y cara, se observó que la postura y el alineamiento del cráneo siendo normales sin ninguna desviación con respecto de la posición, se palpa con movimientos rotativos los diferentes huesos evaluando su morfología. Movimientos suaves, Se inspecciona el cuero cabelludo en busca de lesiones, pero no se encontró alguna ni descamación o sensibilidad, ni presencia de parásitos, el cabello es normal, pero con ausencia capilar en la frente.

La cara tiene la simetría muy común, se toma como punto para comparar el tabique de la nariz normal y recta sin ninguna desviación, no hay lesiones, posee una mancha característica y un lunar cerca del labio inferior, tiene un tic nervioso pero sin llegar a tener temblores, se palpa arterias temporales en busca de engrosamientos.

Los ojos se inspeccionan por los párpados, teniendo un párpado caído, el color normal sin edema, tiene movimientos oculares buenos en posición en el alineamiento la esclerótica tiene un color normal sin pigmentación de vascularización, pupilas de tamaño simétrico, responde a los reflejos de rayo de luz, la nariz como se había dicho no tiene un tabique nasal desviado cumple con la simetría, el factor decisivo es presencia de aleteo nasal excesivo porque tiene un deterioro respiratorio, la permeabilidad de fosas nasales puede estar comprometida por que tiene secreción excesiva con consistencia gruesa

El Pabellón Auricular tiene la forma correcta al igual que integridad y la salida de secreción se hizo un examen con el otoscopio donde el oído medio e interno puede haber un compromiso, se observó un color normal sin presencia de inflamación, respecto al cerumen si se encontró por el cual se mejoró el estado higiénico.

La boca tiene el color adecuado rosado, con la capacidad para hablar, tragar, morder. El paciente tiene los labios delgados, lengua tiene el color común sus encías son sensibles, pero hay una buena hidratación, ningún edema, ni inflamación, la dentadura es comprometida por número de dientes ausentes, si hay presencia de caries, el estado del esmalte es café, tiene sensibilidad al calor y al frío.

El cuello tiene una amplitud de movimientos: rotar, ascender y bajar la cabeza. No tiene presencia de dolor frente a los movimientos se observa simetría de esternocleidomastoideo funcional respondiendo con los trapecios en posición anatómica e hiperextensión.

No se observa pigmentación en el nivel del cuello, ni ninguna lesión que nos impida la intubación no tiene ninguna masa, o pliegue anormal que destacar en la exploración.

VALORACION CEFALOCAUDAL

En un paciente masculino hospitalizado con diagnóstico intubación endotraqueal, se palpo y se observó de forma muy detallada el cráneo/facial del paciente teniendo una postura adecuada y en la alineación cumple con las expectativas a pesar de la rigidez, en la relación del resto del cuerpo no tiene ninguna anomalía ni desviación cervical por el cual deba ser registrada, no queja por alguna patología, en el cráneo/Cabello tiene el tamaño redondo normo-cefálico y simétrico, el contorno craneal es liso en la palpación es liso y tiene una consistencia uniforme, con ausencia de nódulos o masas, con deficiente implantación de cuero cabelludo, buena higiene de cuero cabelludo, con ausencia de seborrea y tiene una cicatrices destaca causa de un accidente, el cabello es grueso y corto. No hay presencia de descamación, ni úlceras, piojos, liendres o tiña(parásitos) el color es de negro azabache.

Su cara es simétrica alargada con el volumen proporcional al resto del cuerpo, tiene movimientos audaces con los faciales simétricos, puede subir y bajar las cejas, guiñar, no tiene movimientos involuntarios.

Respecto a los ojos son simétricos detalladamente son rasgados con posición y bien alineados, cejas delgadas y escasas equivalentes en ambas. Pestañas distribuidas equivalentemente en ambos ojos, se detecta lagrimeo en los ojos escaso por el cual se estará tratando, tiene un cierre simétrico en parpados bilateral. Se observa esclerótica superior e inferior de color rojo, sin dolor alguno, conjuntivas lisas. Los parpados cumplen con su función, aunque se observa el cristalino con la coloración adecuada en ambos ojos, cornea se observa la circunferencia blanca, cornea abombada, pupilas de color azul, pupilas se contraen buena reacción de acercamiento, las pupilas se dilatan con la luz, el paciente parpadea cuando se toca la córnea eso nos indica que el nervio trigémino está intacto. En el oído la inspección se muestra pabellones auriculares simétricos e semintegros, proporcionales al resto del cuerpo, la palpación firme e indolora, consistencia cartilaginosa y temperatura adecuada. La agudeza auditiva del paciente escucha los tonos de la voz alto, pero le dificulta oír un poco, al realizar prueba de los dedos resultado audible en ambos oídos.

Se observa nariz centrada y simétrica, de tamaño delgada y fina, la palpación de nariz respecto a la sensibilidad es indolora, no hay presencia de masas, las fosas nasales son permeables mucosa rosa con presencia de secreción siguiendo ser normal y hay ausencia de lesiones, tabique nasal recto en línea media e intacto en la palpación de senos paranasales no hay presencia de dolor, tiene manchas en la piel por la edad.

En la Boca la inspección el estado del maxilar blanquecino, labios delgados, textura blanda es capaz de fruncir labios de manera exitosa, mucosa bucal rosa, lisa, blanda y húmeda. Los dientes de color blanco perla con presencia de caries, pero fue tratado por el dentista de manera satisfactoria.

La lengua muestra una posición frontal, simétrica con los estándares argumentados tiene un color rosa de tamaño proporcional en la palpación es indolora, el movimiento es libre y fluido, el frenillo es intacto. La úvula se encuentra integra. Se observó en el paladar normal sin ninguna característica manchosa.

Al realizarle la escala de Barthel sacó la puntuación más baja en cuanto es dependiente para comer y se puede decir que el paciente es un ser dependiente por su estado actual, por el cual solo recibe alimentación vía venosa.

Se inspecciono el cuello siendo cilíndrico y simétrico, temperatura regular, movimiento de cabeza es estricto no puede estar haciendo movimientos continuos y coordinados, ni desplaza el mentón hacia el tórax, presenta ausencia de masas o algún dolor, la tráquea es alineada, a inspección no es visible la glándula tiroides inflamada.

VALORACION CEFALOCAUDAL

Paciente masculino normo lineo que deambula sin dificultad, tiene como característica de proceso patológico riesgo de infección por catéter venoso central

Se puede describir de manera más objetiva que el paciente tiene característica normales, teniendo cuero cabelludo de buena implantación y distribución normal no presenta anomalías de alopecias tiene uñas con estrías longitudinales, no lúnulas, no Onicomycosis.

Su piel es acorde a su edad explicando las manchas comunes de la edad tiene lunares muy característicos, sin presencia de circulación colateral.

El Tejido Celular Subcutáneo es infiltrado por la zona que se hizo la incisión, la cabeza tiene una forma peculiar, tiene una forma normo cefálica, el cráneo tiene todas las terminaciones de los huesos, no ha tenido ninguna fractura ósea, no tiene hematomas presentes el color del cabello es negro bien implantado y distribuido. No alopecias, en mal estado higiénico.

Los ojos son simétricos de buena agudeza visual, movimientos normales, pupilas normo reactivas.

Tiene buena agudeza auditiva, pabellones auriculares sin alteraciones y de tamaño normal, conducto auditivo externo en buen estado de higiene.

Nariz y fosas nasales simétricas y permeables.

La cavidad oral esta en condiciones óptimas para masticar, saborea y deglutir alimentos, piezas dentales completas, labios sin signos de deshidratación.

El cuello tiene un Acorde a su biotipo, flexible, no doloroso a los movimientos de flexión, extensión lateralización y rotación son adecuado la tiroides no es visible ni palpable. No adenopatías. No presencia de resalto laríngeo.

VALORACION CEFALOCAUDAL

Se valoró a un paciente riesgo de infección en catéter arterial se pudo valorar la cabeza tiene movimientos rotativos con los diferentes huesos, evaluando su morfología se desplaza suavemente el cuero cabelludo sobre el cráneo.

Al inspeccionar el cuero cabelludo se buscó de lesiones, signos de descamación o sensibilidad y presencia de parásitos, pero no se encontró ninguna anomalía por el cual se intervenga dicho paciente tiene una buena higiene personal al inspeccionar el cabello, se describe color del cabello negro con presencia de cara la textura es fina y delgada la distribución.

Su cara es simétrica con color saludable, tiene ausencia de lesiones, manchas ninguna característica que se mencione al inspeccionar la presencia de movimientos no se encontró "tic" y temblores se palpo las arterias temporales, en busca de engrosamientos.

Se valoró la estancia de los ojos cumpliendo con movimientos oculares; posición y alineamiento mejorados, tiene el color de la esclerótica sin anomalías ni presenta vasculación, pupilas reactivas

El oído tiene la forma adecuada con color e integridad del pabellón auricular, mediante el otoscopio, se inspecciona oído medio e interno observando color que es natural no tiene ningún dato que informar, no presenta inflamación.

El aleteo nasal de la nariz no está comprometido tiene la mejor disposición, buena permeabilidad de fosas nasales al inspeccionar las secreciones tiene el color, cantidad y consistencia normales.

La boca tiene un olor metálico tiene la capacidad para hablar, tragar morder, labios semigrueso lengua con la capacidad de mover y encías cuidadas no se observa el color, hidratación, edema, inflamación, lesiones y presencia de sangrado.

Cuenta con prótesis y sensibilidad al frío.

Se evaluó la característica de la voz gruesa tono intermedio, al inspeccionar glándulas salivales no se observó ninguna anomalía.

El cuello cuenta con la simetría de esternocleidomastoideo y trapecios en posición anatómica e hiperextensión, no se hayo la pigmentación, ni lesiones, ni masas, ni pliegues anormales, edema, describiendo localización se percibo una molestia en la incisión de la cirugía y apariencia rojiza en el área.

Al inspeccionar el alineamiento de la tráquea en posición anatómica e hiperextensión se encuentra en su lugar, las carótidas y yugulares están en alineamiento y presencia de dilataciones y durezas se palpo la tráquea con un pulgar a cada lado, para determinar su posición en la línea media.

Al palpar los anillos cartilagosos de la tráquea, en su porción inferior no hay ninguna anomalía, por la glándula tiroides se valoró y palpo el tamaño cumpliendo con la forma, simetría, sensibilidad, y no se encontró con presencia de nódulos o cicatrices .

Los pulsos carotídeos son normales, se valoró la frecuencia, el ritmo e intensidad y presencia de soplos, pero no se encontró nada que destacar en el registro ,siendo una excelente evaluación ,al palpar ganglios linfáticos (submentonianos, submandibulares, sublinguales o amigdalares, pre auriculares, retro auriculares, yugulares internos y externos, cervicales anteriores y posteriores y supraclaviculares), cada uno de ellos se valoró por tamaño, forma, movilidad, sensibilidad y dolor pero el paciente no dio un diagnóstico desfavorable ,finalmente se da por terminado esta valoración con el apoyo del paciente y sus colaboradores.